

Celebran día Mundial de las Abejas



La Habana, 20 may (RHC) A instancias de la Organización de Naciones Unidas para la Agricultura y la Alimentación FAO y por resolución de la Asamblea General de la ONU, se celebra este 20 de mayo y por primera ocasión el Día Mundial de las Abejas.

En un esfuerzo más a favor de la preservación de esas laboriosas polinizadoras la conmemoración está dirigida a llamar la atención internacional sobre la urgencia de cuidar y preservar ese valioso insecto por su apreciable contribución económica, al medioambiente y al desarrollo sostenible y crear conciencia sobre las amenazas a las se enfrenta.

El director general de la FAO, José Graziano da Silva, convocó a adoptar políticas y sistemas alimentarios más favorables a los polinizadores, y alertó sobre la urgencia de dejar a un lado el uso de plaguicida y productos químicos para incrementar la productividad, por las amenazas que ello representa para los cultivos y los polinizadores. (Fuente/PL)



Radio Habana Cuba